

No han cometido errores en NSJP

BC, único que facilita la comunicación interinstitucional

JAIME DELGADO
EL MEXICANO

MEXICALI.- A una semana de haber iniciado el Nuevo Sistema de Justicia Penal (NSJP) no hay errores, afirmó el subsecretario de Gobierno para asuntos de Justicia, Gilberto González Solís, quien al mismo tiempo destacó la tecnología que se aplica en el nuevo modelo de justicia en la Entidad.

En rueda de prensa matutina para reportar el día a día de la puesta en marcha del NSJP, dijo que no hay datos de que se hayan cometido errores en los operadores.

"No hemos tenido prisa, se ha armado con mucha responsabilidad, y no hay Estado de la República Mexicana (con Nuevo Sistema

Somos la primer entidad que cuenta con un sistema informático que proporciona acceso simultáneo a todos los operadores jurídicos: Gilberto González Solís

de Justicia Penal) que tenga igual infraestructura y capacitación", indicó.

Después de una semana de instalarse el Nuevo Sistema de Justicia Penal, autoridades estatales realizaron la rueda de prensa donde destacaron el sistema tecnológico que opera actualmente.

González Solís señaló que Baja California es el único Estado del país que tiene un sistema integral que facilita el flujo de la comunicación interinstitucional para el mejor desempeño de los operadores del sistema. "Con esto quiero decir que somos la primer entidad que cuenta con un sistema informático que proporciona acceso simultáneo a todos los operadores jurídicos", explicó.

González Solís agregó que diariamente sostienen reuniones de coordinación para discutir los aspectos operativos y analizar el desempeño de las audiencias para realizar las adecuaciones más convenientes.

"Somos parte de un eslabón en la cadena de este cambio cultural y en la manera de ejercer el derecho penal," agregó.

Lourdes Baltazar, Subsecretaria de Innovación y Modernización, comentó que utili-



FOTO: EL MEXICANO

MEXICALI.- Funcionarios destacaron los avances tecnológicos con que cuenta el Nuevo Sistema de Justicia Penal y sostuvieron que no se ha incurrido en ningún error al cumplirse la primer semana de vigencia.

zar los últimos avances tecnológicos es una gran ventaja porque la rapidez con que se procesa la información evita confusiones y trámites engorrosos pero también implica una gran responsabilidad porque exige mayor eficiencia.

Uno de los procedimientos informáticos más sobresaliente es la asignación de un Número Único de Caso (NUC), que servirá como referente a todas las dependencias involucradas en el sistema y será manejado por parte de la Defensoría Pública, la PGJE, la Secretaría de Seguridad Pública del Estado y el Poder Judicial.

Por medio del Número Único de Caso que se genera a través de la PGJE, se dará seguimiento desde el inicio hasta el final del asunto.

El NUC se genera de manera automática desde que la PGJE abre un expediente digital y funciona como identificador único que controla el proceso desde un inicio hasta concluir el mismo. Cada número estará conformado por 13 dígitos, una vez asignado todas las autoridades involucradas tendrán acceso al sistema para analizar el caso.

De esta manera, los Defensores Públicos

podrán solicitar la ficha electrónica por medio del NUC, los familiares que desconozcan el número podrán buscarlo a través del nombre o apellido y podrán consultar el status de la solicitud de la ficha, el resultado y asignación que se refiere a los datos del abogado a quien se le canalizó el caso.

Las autoridades informaron que hasta el momento han realizado 9 audiencias públicas y se registró la primera prisión preventiva. Además ya se llevaron a cabo audiencias en los 5 puntos que se encuentran en la ciudad, han abierto 77 carpetas de investigación con detenido, un juicio abreviado y doce archivos por perdón, entre otros.

Estuvieron presentes en la rueda de prensa el Subsecretario de Enlace para Asuntos Jurídicos, Gilberto González Solís; el Magistrado Jorge Ignacio Pérez Castañeda; la Subprocuradora de Justicia del Estado, María Helena Andrade; el Director de Ejecución de Penas y Medios Oficiales, Felipe Méndez; Lourdes Baltazar, Subsecretaria de Innovación y Modernización, y el Director de la Policía Municipal de Mexicali, Alonso Ulises Méndez, entre otros.